

PROJET PICASSO MOB ALBA PUJOL MORALES



LUNES, 4 DE ABRIL DE 2019

4 SEMANAS EN NUESTRO INSTITUTO CARNOT



Anna y Alba están en la misma clase por eso ya eran amigas antes del intercambio. Pero el viaje le permitió a Alba hacerse amiga con Laia que sólo la conocía un poquito. A Alba le gusta viajar y quisiera ir a París o a Los Angeles.

Desde hace tres semanas, tres españolas están en nuestro instituto Carnot. Se llaman Anna, Laia y Alba. Vienen de un instituto que se llama Manolo Hugué en un pequeño pueblo cerca de Barcelona. Encontramos a Alba quien nos contó su viaje.

Alba Pujol tiene 16 años; nació el 10 de febrero de 2003. Tiene una hermana menor quien se llama Gemma. Tiene también mascotas : un perro y tres tortugas. Practica el baile dos veces a la semana. Como a todas las chicas, le gusta ir de tiendas o ir de fiesta con sus amigas.

Explica que cuando terminara sus estudios le gustaría ser periodista.

En su instituto, debían elegir entre aprender francés o inglés y Alba prefirió elegir el francés porque Francia está más cerca de donde vive y ya sabía hablar en inglés. Con su familia o sus amigas, habla en catalán. Sólo habla castellano con su familia de Murcia. El catalán es más cerca del francés así es más fácil aprender francés.

Decidió hacer este intercambio porque ya viajó con sus padres y como hizo ya dos intercambios quería hacerlo de nuevo. Ya se fue a



Bordeaux, Carcassone y estuve en Provence y le gusta mucho visitar y descubrir Francia. La ciudad que prefiere es la de Bordeaux.

Su correspondiente actual se llama Sylvestre. Se lleva muy bien con él. Con la familia francesa visitó aquí el lac de Villaret, le château de la Roche y Vichy. Descubrió un poco la comida francesa y le encantan los famosos “crêpes” y los “macarones”. Nunca ha comido rana pero ya comió caracoles porque los cocinan en Cataluña pero no le gustan.

Alba dice que Roanne es muy diferente de su pueblo. No es la misma arquitectura y Roanne es más grande. La sociedad es un poco diferente también, por ejemplo, el horario de las clases es muy diferente. No son tampoco las mismas hora para comer pero con el tiempo se acostumbró.

Un intercambio es una oportunidad para descubrir otras culturas, lenguas y hacerse amigos. Estas tres chicas volverán a casa felices y con muchos recuerdos.

Laureline Bruntz

ENTREVISTA COM ALBA



O nome dela é Alba e ela tem 16 anos, ela mora uma aldeia perto de Barcelona.

Ela tem uma irmã mais nova Gemma, 1 cao e 3 tartarugas.

O instituto dela é Manolo Hugue que corresponde para uma escola secundária pequena na França.

Ela ficou e Roanne um mês e ela gosto muito da comida especialmente bolos que são chamados « MACARONS ».

As comidas favoritas dele são a paelha e tortilla de patatas em Espanha.

Em franca, Ela teve dificuldades com os horários de refeição porque nós comemos muito mais cedo que em Espanha y os horários de escola que é diferente. Ela já tinha entrado duas vezes na França e tinha gostado muito da cidade de Bordéus.

Ela fez alguma dança e gosta das viagens porque ela gosta de aprender e o sonho dela é se tornar um jornalista gostará viajante no estado unido para o jornalismo.

Ela gosta da filosofia e italia, se divirta com os amigos dele e como todas as pessoas jovens o telefone móvel.

Na região dela ela fala o catalão com a família dela e também para a escola.

Para terminar com Alba, é a pessoa que gosta viajante e descobrindo o mundo.

Théo GAILLARD